

BAB VI KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah melakukan kajian teoritis dan analisis data berdasarkan penelitian dan penemuan di lapangan mengenai Analisis Kebutuhan Penyediaan Fasilitas pendidikan di Kecamatan Lubuk Pakam Kabupaten Deli, maka dapat disimpulkan bahwa:

1. Keadaan Sekolah di Kecamatan Lubuk Pakam ditinjau dari Permendiknas No.24 Tahun 2007 menunjukkan Fasilitas Pendidikan di Kecamatan Lubuk Pakam belum semuanya memenuhi standar yang diajaukan oleh Pemerintah karena indikator-indikator yang mengarah pada tercapainya tujuan pendidikan yang ditetapkan Pemerintah banyak yang belum tercapai. Rasio siswa perkelas SD yang dibawah standar sebanyak 60% dan luas ruang kelas dibawah standar sebanyak 84,5% dan luas perpustakaan telah memenuhi standar sedangkan untuk lab komputer sebanyak 84,4% belum memiliki lab komputer.dan SMP di Kecamatan Lubuk Pakam masih banyak yang berada di bawah standar, bahkan Lab IPA sebagai tempat yang dapat mendorong semangat peserta didik untuk memperdalam pengertian dari suatu fakta yang diselidiki atau diamatinya juga tidak tersedia di tingkat SD. Sedangkan untuk fasilitas pendidikan tingkat SMP rasio siswa perkelas sudah memenuhi standar tetapi luas ruang kelas masih banyak yang dibawah standar. SMP yang memiliki Lab komputer sebanyak 63,2% dan luasnya telah memenuhi standar sedangkan untuk lab IPA sebanyak 73,7% belum memiliki LAB IPA. Fasilitas di Pendidikan Tingkat SMA rasio siswa perkelas yang sesuai standar sebanyak85,72% .Begitu juga dengan

Laboratorium untuk SMA , banyak SMA yang tidak memiliki Laboratorium untuk proses kegiatan pembelajaran Tempat Ibadah juga tidak semua sekolah memiliki tempat ibadah padahal harusnya itu dianggap penting juga Mengingat sebagai langkah awal membangun kecerdasan spiritual menciptakan pemuda berakhlak.

2. Pola penyebaran tidak merata dan cenderung mengelompok dengan indeks masing-masing yaitu 0,88, 0,25 dan 0,48 yang bila dihubungkan dengan rumus tetangga terdekat maka akan hasil penyebaran sekolah di Lubuk Pakam mengelompok.

B. Saran

Berdasarkan uraian dari kesimpulan, maka diperlukan beberapa saran antara lain

:

1. Fasilitas Pendidikan di kecamatan Lubuk Pakam masih banyak yang belum memenuhi standard permendiknas, hal ini seharusnya dapat memberikan betapa pentingnya Fasilitas Pendidikan yang sesuai standar untuk memperbaiki mutu Pendidikan di Kecamatan Lubuk Pakam Dari hasil penelitian ini masih perlu ada kajian lanjutan yang lebih mendalam, hal ini mengingat penelitian yang dilakukan dengan berbagai keterbatasan baik waktu maupun minimnya materi yang bersifat teori maupun data yang berhasil dikumpulkan. Oleh karena itu, maka dari penelitian ini perlu diusulkan tema penelitian lanjutan yang lebih fokus dan mendalam.
2. Penyebaran Sekolah di Kecamatan Lubuk Pakam cenderung mengelompok untuk itu kepada pemerintah Daerah dalam pendirian sekolah perlu dipertimbangkan aspek-aspek apa saja yang perlu dilakukan agar pembangunan sekolah lebih merata.